

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

民主なかがわ

第146号

しんぶん赤旗を
お読みください
日刊3,497円 / 月
日曜版823円 / 月
申込み 363-1450

戦争法廃止政府実現を あいち赤旗まつり開催

日本共産党主催の第35回あいち赤旗まつりが11月1日、大高緑地公園で開催されました。山下よしき書記局長の講演をはじめ、安保法制「戦争法廃止、立憲主義を取り戻す政治を実現しよう、そして、来年参議院選挙で日本共産党を躍進させよう、との呼びかけに参加者が応えました。

中川区のテントでは、参議院比例選挙の先頭に立つただけ良介さん、愛知選挙区
中川後援会で集会
3人の男の子の父親であるただけさんは、子どもたちを戦場に行かせない決意を語りました。すやまさんは、国民連合政府実現への決意と、保守の方も含め安倍政治への不満が出ていることを語りました。江上市
区の先頭に立つすやま初美さん、島津幸広衆院議員、井上さとし参院議員、そして、江上ひろゆき市議があいさつしました。

中川後援会イカ焼きは昼過ぎ完売という盛況でした。(写真左上中央ただけさん、下左から一人目すやまさん)



があり、署名活動など住民の運動によって要求が実現したことを紹介。また、憲法違反の戦争法は国民の運動と国会との連携で廃止しようとしていきました。



9月10日から10月14日まで名古屋市議会9月議会が開催されました。前半は、河村市長がすすめる名古屋城天守閣木造復元を事実上契約することになる補正予算審議でした。名古屋市議団二ユースで詳しく報じています。私は、今必要なのは市民の暮らし・福祉充実であり、名古屋城全体計画を市民合意でつくるべきであり、まず、天守閣は耐震化だ、と考えています。後半は、昨年度の決算審議です。昨年4月、消費税が5%から8%に増税されました。国の悪政の防波堤となるべき市政が市民負担をいかに減らすかが問われました。しかし、河村市政は、消費税増税で市民負担が30億円以上増えるのに、何ら策を打たないどころか、高年者大学鯉城学園授業料や市営住宅駐車場料金の値上げをすすめました。安倍政権は、戦争法、辺野古基地



名古屋城天守閣木造復元や
決算審議 市議 江上ひろゆき

戸田バス停まで乗入11月から

戸田バス停まで地下鉄高畑行き左回り、右回りを乗入れてほしい、という要求が11月実現しました。戸田と地下鉄高畑間の利用が便利になります。



名古屋駅と中川車庫前間の篠原橋経由の路線が、11月から、五女子・露橋通経由となりました。「五女子」(露橋通沿い)、「露橋スポートセンター」、「露橋二丁目」バス停が新設されました。70年ぶりにバスが通り初乗りだ、と乗り込む方もいました。

弁護士法律相談11月19日(木)午後6時半電話363 1450 江上事務所